

Igon, élections de délégués en terminale bac Pro Commerce.

LA CITOYENNETÉ AU LYCÉE

Les élections municipales approchent. Comment préparer nos jeunes lycéens, futurs électeurs, à leur devoir de citoyen ? En les mettant en situation !

Nous avons profité des élections de Délégués de classe, le 4 octobre, pour initier les terminales Bac pro Commerce aux gestes et attitudes à avoir lorsqu'ils devront élire leurs représentants politiques.

Les candidats ont tout d'abord préparé leur campagne électorale : devant leurs camarades de classe, la veille des élections, par un discours de quelques minutes, ils ont montré leur motivation et cité les moyens qu'ils prendront, s'ils sont élus, pour les représenter aux mieux. Affichés sur le panneau d'information de leur classe, les discours pouvaient être relus par les électeurs qui ont déterminé ainsi leurs choix.

Le lendemain matin, nous avons procédé aux élections. Le bureau de vote tenu par deux assesseurs, l'isoloir, les bulletins et les enveloppes attendaient les électeurs. Une urne officielle complétait le dispositif. A tour de rôle, les élèves ont salué, présenté leur pièce d'identité, voté et émargé sur la liste électorale. Nous avons ensemble dépouillé les bulletins et, après un second tour pour départager deux candidats, ont été élus à la majorité Anaïs Niberon et Thomas Urgatemendia que nous félicitons.

Nous espérons que cet apprentissage permettra à ces jeunes futurs électeurs de se comporter sans appréhension dans leurs démarches citoyennes.

Elections des délégués

Écrit par Benoit Save
Jeudi, 10 Octobre 2013



Elections des délégués

Écrit par Benoit Save
Jeudi, 10 Octobre 2013

